

# PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



## **Erstes Auswärtsspiel: VC Wiesbaden reist zu Vize-Meister Stuttgart**

(MS / Wiesbaden / 08.11.2018) Am Samstag reisen die Erstliga-Volleyballerinnen des VC Wiesbaden zu ihrem ersten Auswärtsspiel in dieser Saison. In der Volleyball Bundesliga treffen die Hessinnen auf den Vize-Meister Allianz MTV Stuttgart. Die Partie in der „Scharrena“ beginnt um 19:30 Uhr.

Während der VCW bereits letzte Woche Mittwoch mit einem 3:2-Erfolg in die erste Liga gestartet ist, wartet die Liga-Feuertaufe noch auf die Schwäbinnen. Wiesbaden ist Stuttgarts Auftaktgegner in der noch jungen Spielzeit. Trotzdem hat der MTV schon erste Ausrufezeichen setzen können. In der Champions League gingen die Schwäbinnen zuletzt in zwei von drei Spielen als Sieger vom Platz. Am letzten Samstag warf Stuttgart in einem Heimspiel Titelverteidiger Dresden zwar in knappen Sätzen aber letztlich doch mit 3:0 aus der ersten Pokalrunde. Beste Punktlieferantin des MTV war dabei ausgerechnet eine ehemalige VCW-Spielerin: Molly McCage trug mit 11 Punkten zum Erfolg ihres Teams bei.

Aber auch sonst ist Stuttgart in der Breite sehr gut aufgestellt, wie VCW-Chef-Trainer Dirk Groß weiß: „Die haben einen super Kader mit Top-Sportlern. Unser Gegner ist klarer Favorit und ein Aspirant auf den Titel. Es wird für uns am Samstag sehr, sehr schwer werden.“ Das habe auch damit zu tun, dass seine eigene Mannschaft, die Groß und seine Trainerkollegen wie immer akribisch auf die kommenden Aufgaben vorbereitet, noch nicht bei der vollen Leistungsfähigkeit angekommen sei. „Deshalb haben wir vor allem unsere eigenen letzten beiden Spiele analysiert und uns im Training auf uns konzentriert und darauf, was wir besser machen können.“

Er sei sich jedoch sicher, so Groß weiter, dass sein Team die nächsten Spiele etwas ruhiger und gelassener angehen kann, da die beiden Auftaktsiege gut fürs Selbstvertrauen gewesen seien. Wiesbadens Coach freut sich außerdem darüber, dass seine angestammte Diagonalangreiferin Jennifer Hamson wieder das volle Trainingsprogramm absolvieren konnte. „Ob ich sie am Samstag von Beginn an einsetzen werde, entscheide ich am Samstag.“

Unabhängig vom Spielausgang nehmen die Hessinnen von dem samstäglichem Gastspiel in Stuttgart in jedem Fall etwas mit nach Hause. Nämlich das Wissen,

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)  
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [presse@vc-wiesbaden.de](mailto:presse@vc-wiesbaden.de)

# PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



wie der Gegner im kommenden DVV-Pokal-Viertelfinale in heimischer Halle agieren wird. Schließlich wollte es das Los, dass der VCW 14 Tage später, am 24. November um 19:30 Uhr, erneut auf Allianz MTV Stuttgart trifft.

Die Erstliga-Partie zwischen Allianz MTV Stuttgart und dem VCW an diesem Samstag wird um 19:30 Uhr angepfiffen. Sporttotal.tv zeigt die Partie in der Scharrena in voller Länge live im Internet: <https://sporttotal.tv/spiele/spiel-0-allianz-mtv-stuttgart-vc-wiesbaden-0-spieltag-10112018-1930>

## Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit das Pokalfinale des Deutschen Volleyball-Verbandes. Dort sicherte sich das Team von Chef-Coach Dirk Groß am Ende die Silbermedaille. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden. Die erste Mannschaft des VC Wiesbaden ist Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL ([www.volleyball-bundesliga.de](http://www.volleyball-bundesliga.de)) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG ([www.ifm.ag](http://www.ifm.ag)) und der ESWE Versorgungs AG ([www.eswe.com](http://www.eswe.com)).

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)  
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden  
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;  
E-Mail: [presse@vc-wiesbaden.de](mailto:presse@vc-wiesbaden.de)